
Депутат  Шер-Нияз  возмущен
предложением отменить НДС на
импортную пшеницу
Бишкек. 14 декабря. КирТАГ – Айша Чуштук. Депутат от фракции
«Ата Мекен» Садык Шер-Нияз возмущен предложением отменить НДС
на ввозимую пшеницу.

«Мы в комитете по социальным вопросам сидим и не знаем, где
взять  20-30  млн  сомов  в  бюджете  на  решение  социальных
вопросов. А одной отменой НДС на импорт зерна мы теряем 625
млн  сомов.  Я  удивляюсь,  как  такие  вопросы  проходят
согласования?»,  —  возмутился  Шер-Нияз  на  заседании
парламентского комитета по бюджету и финансам в понедельник.

Напомним,  ранее  в  первом  чтении  депутаты  одобрили
законопроект, согласно которому на ввозимое зерно отменяется
НДС  до  1  января  2020  года.  Как  сообщал  министр  экономики
Арзыбек Кожошев,  потери от отмены НДС предварительно составят
220 млн сомов.  Законопроект, по словам министра»,  направлен
на «спасение мукомольной отрасли Кыргызстана».
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